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A la mitad de los diputados no les han aprobado ninguna iniciativa 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/a-la-mitad-de-los-diputados-no-les-han-aprobado-

ninguna-iniciativa/  
A la mitad de los integrantes de la 74 Legislatura, el pleno no les ha aprobado ninguna iniciativa 
de ley de las que presentaron durante los dos periodos de sesiones del primer año de labores. Del 

grupo parlamentario de Morena son seis, el 50 por ciento, que no tienen en su haber alguna 
iniciativa de ley aprobada; de la bancada panista la mitad tampoco puede presumir de al menos 
una iniciativa aprobada. Los cinco diputados sin partido agrupados en la Representación 

Parlamentaria tampoco han logrado que se les apruebe alguna: uno de la bancada del Partido 
Revolucionario Institucional, una de la del Partido del Trabajo, uno del Partido de la Revolución 

Democrática y uno del Verde Ecologista. La mitad de los diputados que integran el grupo 
parlamentario de Morena y que no cuentan en su haber con alguna iniciativa de ley aprobada son 
Zenaida Salvador, Teresa López, Mayela Salas, Laura Granados, Francisco de Jesús Cedillo y 

Antonio de Jesús Madriz y en conjunto tienen 83 iniciativas por dictaminar. 
 

Dispareja productividad de comisiones legislativas 

Revolución 

https://revolucion.news/dispareja-productividad-de-comisiones-legislativas/  

Una producción dispareja es la que registran las comisiones y comités de la LXXIV Legislatura del 

Congreso del Estado, en donde tres de ellas son las que numéricamente destacan del resto por su 
labor. En el caso de las comisiones de Hacienda y Presupuesto, aunque la mayor parte del año 
permanecen prácticamente sin laborar, su productividad se concentra y dispara cada fin de año 

con la dictaminación de las leyes de ingreso de los municipios. La de Puntos Constitucionales es la 
que más cumple con lo que se espera de una comisión, al desahogar de manera fluida los asuntos 
que se le turnan y elaborar los dictámenes respectivos, con sesiones permanentes para dictaminar. 

Dicha comisión está integrada por los diputados Erik Juárez Blanquet como presidente, y como 
integrantes Brenda Fraga, Javier Estrada, Alfredo Ramírez y Marco Polo Aguirre. 
 

Necesario, que Federación y Congreso del Estado regulen el uso de cañones 
antigranizo 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/86906-necesario-que-federacion-
y-congreso-del-estado-regulen-el-uso-de-canones-antigranizo.html  
Se han clausurado tres cañones antigranizo, pero se requieren que desde la Federación y el 

Congreso del Estado se regule el uso de estos artefactos por el cambio de uso de suelo que 
provocan, señaló Ricardo Luna García, titular de Medio Ambiente. En entrevista, señaló que los 
cañones antigranizo no serán regulados, por el contrario se tiene que analizar el que no se utilicen, 

por lo que dijo es un tema federal, ya que los cañones se instalan en zonas de bosque, por lo que 
requieren remover suelo y provocan cambio de uso de suelo, de ahí, que se requiere de la 
intervención de la PROFEPA y SEMARNAT. 

 

Rechaza Ocampo simulación en dictámenes de la Comisión de Régimen Interno 

Revolución 

https://revolucion.news/rechaza-ocampo-simulacion-dictamenes-la-comision-regimen-interno/  

El presidente de la Comisión de Régimen Interno y Prácticas Parlamentarias, Octavio Ocampo 
Córdova rechazó que ésta simule dictámenes para encubrir iniciativas inviables de los legisladores 

con otras que sí son procedentes. Cabe recordar que para evitar exhibir a diputados por presentar 
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iniciativas inviables con dictámenes específicos al respecto, la Comisión ha venido insertando 
dichos asuntos en dictámenes de propuestas presentadas por otros legisladores que sí proceden, 
omitiendo así dictaminar y pronunciarse sobre dichos asuntos en un trabajo de dictaminación 

desaseado. Cuestionado sobre el particular, Ocampo Córdova defendió: “no los fingimos, los 
dictámenes los acordamos con los diputados”. 

 

Recibe edil de Apatzingán a participantes del parlamento infantil 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/municipios/recibe-edil-de-apatzingan-a-participantes-del-
parlamento-infantil/  

El presidente municipal, José Luis Cruz Lucatero, recibió a los niños de primaria y secundaria que 
participaron en el Parlamento Infantil 2019, que se llevó a cabo en el mes de junio en el Congreso 
del Estado. De acuerdo con un comunicado de prensa, en presencia de la presidente del DIF, 

Minerva Guízar Brito y la síndico municipal, Eréndira Yuridia Ramírez, el alcalde señaló a los niños 
que es importante su participación en temas de interés colectivo, porque son un sector que pocas 
veces es tomado en cuenta por los gobiernos, “hoy queremos escuchar su sentir, respecto a 

muchas problemáticas que vivimos”. 
 
Abatir abandono del campo michoacano, compromiso del GP de Morena 

Boletín 

De cara al segundo año legislativo del Congreso de Michoacán, el Grupo Parlamentario de Morena 

orientará sus responsabilidades legislativas a la proyección y fortalecimiento del campo 
michoacano, a sabiendas de que en dicho sector se concentra el principal motor de desarrollo 
económico para la entidad, puntualizó el diputado Fermín Bernabé Bahena. En su carácter de 

coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Bernabé Bahena remarcó la necesidad de 
impulsar políticas públicas encaminadas a mejorar las condiciones de vida de las y los michoacanos 
que ven en el campo una plataforma de desarrollo para sus familias. 

 
GPPRD avanza y cumple con lo proyectado en agenda legislativa 

Boletín 

Con trabajo y entrega a su labor parlamentaria, la y los diputados integrantes del Grupo 

Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (GPPRD) cumplen con su compromiso 
adquirido con los michoacanos y en los primeros diez meses de trabajo de la LXXIV Legislatura 
local presentaron 79 propuestas, con lo que avanzan en lo proyectado de la agenda legislativa. 

Para los diputados Araceli Saucedo Reyes, Norberto Antonio Martínez Soto, Octavio Ocampo 
Córdova y Antonio Soto Sánchez, el compromiso es presentar propuestas que respondan a las 
necesidades más apremiantes de la población, logrando que a la fecha más del 22 por ciento de lo 

propuesto por ellos, se avalara por el Pleno del Congreso del Estado. 
 
Por un frente común para el combate a la delincuencia se pronuncia Lucila Martínez  

Boletín 

En Michoacán resulta apremiante que exista un sólo frente en contra de la delincuencia y que se 

garantice por la federación la coordinación plena de la Guardia Nacional con los estados y 
municipios, a fin de asegurar resultados efectivos y la seguridad y paz a la población, subrayó la 
diputada integrante de la LXXIV Legislatura en el Congreso local, Lucila Martínez Manríquez. Refirió 

que luego de que el Ejecutivo Estatal, Silvano Aureoles Conejo planteara ante las autoridades 
federales, el que se defina el esquema de coordinación, así como objetivos de la estrategia y se 
prioricen los delitos a combatir, así como las líneas de mando y canales para el intercambio de 

información operativa y de inteligencia, con la Guardia Nacional y las entidades, es urgente que el 
Gobierno Federal se solidarice con las entidades de la República y priorice la seguridad del pueblo 

mexicano. 
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Urgente mayor firmeza contra la caza y persecución de mexicanos en Estados Unidos: 
Antonio Soto 

Boletín 

Es urgente una mayor firmeza del Gobierno Mexicano en torno a la caza y persecución de 

mexicanos en Estados Unidos, situación que se ha agravado no sólo contra aquellos que tienen 
una condición migratoria de ilegales en ese país, sino que ahora amenaza a aquellos que cuentan 

con su documentación en regla, apuntó el diputado Antonio Soto Sánchez, integrante del Grupo 
Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del 
Estado. El diputado integrante de la Comisión de Derechos Humanos consideró que el Estado 

Mexicano deberá asumir acciones inmediatas que tiendan a inhibir la política de acoso a nuestros 
connacionales, quienes son multivictimizados no sólo por haber salido de su país de origen para 
mejorar sus condiciones de vida, sino también por la discriminación y persecución de la que son 

objetos. 
 
Seguridad no se debe politizar: javi paredes 

Boletín 

El coordinador de la Representación Parlamentaria de la 74 Legislatura, Javier Paredes Andrade, 

calificó como una burla que ediles emanados de Morena de la región de tierra caliente, presuman 
de los altos niveles de seguridad de los que disfrutan en sus municipios, mientras los 
terracalentanos sufren diariamente de los actos delictivos. El legislador único por Movimiento 

Ciudadano, reconoció que en últimos días se ha registrado una disminución de los actos delictivos 
en la zona de tierra caliente, no obstante, enfatizó que dos meses en la baja de delitos, no es 
suficiente para echar las campanas al vuelo. 

 
Nota Política 

 
Avanzando firme y dando resultados es como se trabaja: Ernesto Núñez 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/667468  

Esta tarde se llevó a cabo la segunda etapa de afiliación de militantes para el comité municipal de 
Morelia del Partido Verde Ecologista de México, dónde a decir de su dirigencia estatal a cargo del 
también diputado local Ernesto Núñez Aguilar, las cifras recaudadas hasta el momento muestran el 

trabajo y la coordinación de esfuerzos, ya que hasta el momento, se tienen en registro más de 15 
mil personas para alcanzar la meta puesta por el comité nacional que es de 32 mil afiliados para el 

mes de febrero próximo. En el arranque de la segunda etapa de afiliación que se llevó a cabo en 
las instalaciones del Comité Ejecutivo Estatal, el dirigente verde acompañado de sus secretarios y 
de los integrantes del comité de Morelia, encabezado por Jonathan Villa, agradeció a todos los 

esfuerzos encaminados a cumplir con la meta propuesta por las cúpulas a nivel nacional, 
mencionando que con la suma de voluntades todo es posible. 
 

Se renovaría dirigencia de Morena en Michoacán el 10 de noviembre 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/se-renovaria-dirigencia-de-morena-en-michoacan-el-10-de-
noviembre/  
Morenistas michoacanos esperan la próxima emisión de la convocatoria correspondiente al III 

Congreso Nacional Ordinario que dará pauta a la renovación de los órganos de dirección a nivel 
nacional y estatal. Según información preliminar, no oficial, generada al interior del partido guinda, 
los congresos distritales para la elección de quienes tendrán los cargos de coordinadores 

distritales, congresistas estatales y nacionales y consejeros estatales en Michoacán se efectuarían 
el sábado 26 de octubre. 
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91 mil 500 priistas michoacanos votaron en proceso interno 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/13/91-mil-500-priistas-michoacanos-votaron-en-proceso-interno/  

El Órgano Auxiliar de la Comisión Nacional de Procesos Internos del PRI en Michoacán, que 
preside Israel Abraham López Calderón, clausuró la sesión de cómputo de entidad federativa con 
un total de 91 mil 529 sufragios. A las 17:49 horas de este martes concluyó el conteo del total de 

los votos emitidos en las 361 casillas que se instalaron en la entidad. En el acto protocolario, el 
secretario técnico de dicha comisión, Miguel Ángel Barriga, informó que la fórmula uno, 

conformada por Alejandro Moreno y Carolina Viggiano Austria, obtuvo un total de 73 mil 989 
votos; la fórmula 2 que encabezaba, Ivonne Ortega y José Encarnación Alfaro, alcanzó 13 mil 78 
votos; la fórmula 3, que encabezaba Lorena Piñón y Daniel Santos, consiguió 2 mil 272 sufragios. 

 

Ex perredistas llevaron al fracaso Beca Futuro: PRD 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/politica/ex-perredistas-llevaron-al-fracaso-beca-futuro-prd/  

Sin nombrar explícitamente a Miriam Tinoco Soto, ex secretaria de Desarrollo Social y Humano 
(Sedesoh) en la administración estatal, el actual representante de los jóvenes en el Partido de la 

Revolución Democrática (PRD), Marvin Toledo Gallardo, acusó a la ex perredista de llevar al 
fracaso el programa «Beca Futuro» en Michoacán. En rueda de prensa, el Secretario de los 
Jóvenes del PRD criticó la entrega de becas por parte del Gobierno Federal al sector juvenil en 

Michoacán, programa social que le consideró como una dádiva monetaria e intento de compra de 
votos desde el Gobierno Federal. 
 

«Callan» alcaldes de MORENA a representantes del Gobierno de Michoacán 

IdiMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/politica/callan-alcaldes-de-morena-a-representantes-del-
gobierno-de-michoacan/  
Presidentes municipales de Morena determinaron negar la palabra e impedir que se emitiera un 

discurso por parte de las y los representantes del Gobierno de Michoacán que encabeza Silvano 
Aureoles Conejo, para no ser opacados en sus logros y avances municipales. Los alcaldes, quienes 
al parecer en acuerdo con su presidente estatal de MORENA, Sergio Pimentel, decidieron no 

otorgar la palabra a funcionarias estatales del gabinete estatal, uno de los casos se dio con la jefa 
regional de Zitácuaro del Poder Ejecutivo de Michoacán, la ex diputada Jeovana Alcántar Baca, 

quien acudió como representante del gobernador Aureoles este fin de semana al informe del 
presidente municipal de Hidalgo de Morena, José Luis Téllez Marín, pero al terminar de dar su 
informe el munícipe y de escuchar las posturas de los regidores, el morenista determinó terminar 

el evento y cerrar el micrófono para que no hablara Alcántar Baca.  
 

Renuncia de Morena a 75% de prerrogativas debe formalizarse ante IE 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/renuncia-de-morena-a-75-de-prerrogativas-debe-

formalizarse-ante-iem/  
La disposición de Morena a renunciar al 75 por ciento de las prerrogativas para gasto ordinario que 
le correspondan para 2020 se debe formalizar ante el Instituto Electoral de Michoacán (IEM), 

aunque todavía no se tiene el estimado, afirmó el consejero presidente Ramón Hernández. Morena 
debe presentar, a través de su representante ante el órgano electoral, un documento fundado y 
motivado, ya que hay independencia entre los recursos que se entregan a nivel federal y los 

estatales. El pasado 5 de agosto, el Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó una bolsa de 5 mil 
millones de pesos a repartirse entre los siete partidos políticos con presencia nacional y el 
presidente Andrés Manuel López Obrador les pidió renunciar al 50 por ciento de los que por ley les 

corresponde. 
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Notas Gobierno 

 
Venta de garaje de gobierno estatal también incluirá 280 vehículos oficiales 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/86908-venta-de-garaje-de-

gobierno-estatal-tambien-incluira-280-vehiculos-oficiales.html  
El Gobierno del Estado ya tiene lista la iniciativa para la desincorporación de los 31 muebles e 
inmuebles que venderá para poder hacerse de recursos y pagar los compromisos económicos de 

cierre de año, entre ellos y principalmente, la nómina magisterial. Guillermo Loaiza Gómez, 
director del Comité de Adquisiciones del Poder Ejecutivo, informó que sólo se está a la espera de 

que el Congreso del Estado reanude su período ordinario para poder presentarla y así comenzar la 
venta de las prioridades estatales 
 

Inició en esta capital el operativo para la verificación vehicular, le apercibirán, pero 
también transito le podría multar por no estar en regla  

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/seguridad/inicio-en-esta-capital-el-operativo-para-la-verificacion-
vehicular-le-apercibiran-pero-tambien-transito-le-podria-multar-por-no-estar-en-regla.html  

Este martes 13 inició en la capital michoacana el operativo de verificación vehicular que tiene 
como objetivo llamar a la conciencia de los automovilistas para que no contaminen el medio 

ambiente con la emisión de gases tóxicos provenientes de sus vehículos.  A la fecha ya se han 
verificado cerca de 23 mil vehículos , la medida es obligatoria, aunque hay quienes todavía 
piensan que es voluntaria y aunque hoy solamente se apercibe al ciudadano para que acuda a uno 

de los 7 centros verificadores en esta capital transito si le puede sancionar si usted maneja sin la 
documentación requerida 
 

Gana Banbajío licitación emitida por SFA, para mejorar tasas de interés de deuda 
pública 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/finanzas/gana-banbajio-licitacion-emitida-por-sfa-para-mejorar-tasas-

de-interes-de-deuda-publica.html  
La institución bancaria Banbajío, resultó ganadora del proceso licitatorio para la contratación de un 
instrumento derivado de intercambio de tasas (SWAP), emitida por la Secretaría de Finanzas y 

Administración (SFA) de Michoacán, que permitirá mejorar las condiciones del pago de la deuda 
pública estatal. Lo anterior, corresponde a la licitación SFA-LP-LI2019-01/2019 para instituciones 
bancarias; firmas como Banamex, Banorte y Banbajío presentaron sus ofertas, siendo esta última 

la ganadora, al proponer la mejor entre las planteadas, con una valoración de 7.0949 puntos; 
misma que es menor que la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio (TIIE) a 28 días, ubicada 
actualmente en 8.4355 puntos, que es la aplicable a los cuatro financiamientos de largo plazo 

respecto de los cuales se contrataron los swaps. 

 

Notas Seguridad 

 
Los jóvenes desempleados son más vulnerables al crimen organizado 

CBTelevisión 

https://cbtelevision.com.mx/los-jovenes-desempleados-son-mas-vulnerables-al-crimen-organizado/  

De acuerdo con el INEGI, los jóvenes michoacanos son quienes más agrandan los casos de la 
población desempleada, y solo el 46.6 por ciento tiene acceso a la educación, en algunas 
comunidades son más vulnerables a ser atraídos al crimen organizado, por lo que al menos el 80 

por ciento de los delitos son cometidos por personas menores de 24 años. Con la actualización del 
INEGI al 2016, en Michoacán hay una población total de 4 millones 584 mil 500, de los cuales, el 
26 por ciento son jóvenes de entre 15 y 29 años. 
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No depositar todas las expectativas en la Guardia Nacional, pide Silvano Aureoles 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/08/13/no-depositar-todas-las-expectativas-en-la-guardia-nacional-
pide-silvano-aureoles/  

Hasta dentro de tres años se podría esperar que la Guardia Nacional (GN) esté funcionando 
adecuadamente, consideró el gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo. Además, observó 
que las cifras de la presidencia no cuadran con las de la misma GN en cuanto a la cantidad de 

elementos que hay en la entidad. “Hay que bajar las expectativas de la GN. Es una nueva 
institución, es un órgano desconcentrado que depende de la Secretaría de Seguridad Pública, pero 
está integrado por militares y marinos. Muchos de ellos ahora sin haber tenido los cursos para esa 

función están haciendo esas tareas amparados en el quinto transitorio de la reforma constitucional 
y son los soldados que están en la XXI Zona y hacen funciones de GN. En los hechos es una policía 
preventiva federal. 

 
Michoacán contará con 7 mil 819 efectivos de la Guardia Nacional 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/michoacan-contara-con-7-mil-819-efectivos-de-la-guardia-

nacional.html  
Un total de 7 mil 819 efectivos se desplegarán en Michoacán por parte de la Guardia Nacional; 
actualmente, de los 56 mil 191 elementos desplegados, 3 mil 628 ya están en la entidad, informó 

el comandante Luis Rodríguez Bucio. Durante la mañanera y ante la presencia del Presidente de 
México, Andrés Manuel López Obrador detalló estado por estado el tema de la Guardia Nacional. 
En el caso de Michoacán, dijo que esta dividido en 9 Delegaciones Regionales ubicados en 

Apatzingán-Múgica (1), Hidalgo-Zitácuaro (2), Huetamo (3), Zamora-Jiquilpan (4), Lázaro 
Cárdenas (5), Uruapan (6), Morelia (7), Pátzcuaro (8) y Puruándiro-Zacapu (9). 
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